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Como muitos de nós podemos ver e sentir
nesses tempos de crescente turbulência, o
mundo em que habitamos coletivamente está
se tornando um caldeirão de loucura que
borbulha demais.

Uma tendência de realidade aumentada que
não apenas se vincula ao objetivo óbvio da
mineração de dados e ao aumento das
oportunidades de vigilância, mas também
reflete outro estágio evolutivo
da agenda da IA e do Transhumanismo.



O objetivo de longo prazo de introduzir
aplicativos divertidos como o PokémonGo 
é tornar as pessoas ainda mais
desencarnadas, reativas, controladas,
centradas na cabeça e viciadas em tecnologia
externa do que já são.

É uma programação de controle
comportamental eficiente e oculta,
transformando as pessoas em zumbis-robôs
por vontade própria manipuladas,
estimulando-as a aceitar e se viciar em
avanços tecnológicos que influenciarão suas
emoções, comportamentos e ações à medida
que se tornam cada vez mais parecidos com
máquinas, programados e previsíveis.



Quando as pessoas têm acesso a um ciclo de
24 horas de propaganda baseada no medo
que está produzindo histórias e mais histórias
que apresentam um mundo sob o caos cada
vez maior, essas fantasias escapistas se
tornam ainda mais atraentes a combinação é
uma brilhante “armadilha de acordo” que
serve muito bem aos poderes que são e a
seus senhores hiperdimensionais.

Pessoas são máquinas. As máquinas
precisam ser cegas e inconscientes, não
podem ser de outra maneira e todas as suas
ações devem corresponder à sua
natureza. Tudo acontece. Ninguém faz nada.
“Progresso” e “civilização”, no significado real
dessas palavras, podem aparecer apenas
como resultado de esforços conscientes. 



E que esforço consciente pode haver nas
máquinas? 

E se uma máquina está inconsciente, então
cem máquinas estão inconscientes, assim
como mil máquinas, ou cem mil, ou um
milhão. E a atividade inconsciente de um
milhão de máquinas deve necessariamente
resultar em destruição e extermínio. É
precisamente nas manifestações
involuntárias inconscientes que todo o mal
está. 

Você ainda não entende e não pode imaginar
todos os resultados desse mal. Mas chegará o
tempo em que você entenderá.



É espantoso pensar de que é meramente a
ponta visível de um iceberg maciço em
relação às agendas que estão sendo exibidas
de forma aberta e secreta em nosso mundo
agora, todos esses eventos aparentemente
não relacionados, na verdade, todos estão
interconectados e se ligam à engenharia
social, controle da mente e à matrix
hiperdimensional prendendo a humanidade
em uma prisão de frequência, redirecionando
o livre-arbítrio das pessoas para o
alinhamento com um jogo final, cujo objetivo
a maioria das pessoas não está ciente de
tudo. É uma agenda baseada na criação e
ancoragem da frequência do medo, divisão e
conquista, caos, confusão, pensamento de
sobrevivência arrastado em 3D, apatia,
ignorância, também via luz falsa,
ensinamentos da Nova Era.



Uma falta de orientação interior que resulta
de um estilo de vida dessensibilizado,
entorpecido e centrado na cabeça.

Todos esses eventos projetados criam a
frequência certa para acionar os padrões de
pensamento dos seguidores da mente da
colméia, a necessidade de autoridade e a
busca ilusória de soluções, líderes externos,
realização, felicidade através da desconexão
de nossos corpos, e essencialmente, nosso
sistema de orientação interior. A natureza e
do divino interior. É também a frequência
perfeita para gerar o "despertar" energético
emocional através das reações programadas
e mecânicas das pessoas a vários estímulos,
que é o que os senhores da matrix realmente
procuram. É o seu alimento, seu sustento.



Quando alguém está habituado a ver as coisas
por trás, não está mais propenso a ser tocado
pelos aspectos externos ou a esperar
qualquer remédio contra mudanças políticas,
institucionais ou sociais; a única saída é
através da descida de uma consciência
incorporada que não é o fantoche dessas
forças, mas é maior do que elas são.

A crença contínua em governo e autoridade é
a configuração mais básica do Sistema de
Controle de Matrizes. 



No momento em que você se identifica com
apoia um partido, candidato, esquerda,
direita, intermediária, democrata,
republicana, verde, progressista, liberal,
conservadora, o que seja, e se envolve no
jogo, a matrix tem você.

Estamos longe de qualquer mudança de
consciência significativa enquanto as
pessoas continuarem a dar seu poder a
qualquer líder externo, político ou outro. E
esse é apenas o ponto de partida no processo
de emancipação. Existe a ilusão de se
identificar com um legado de nação, bandeira
tribal e, é claro, todas as colméias da mente 
e do grupo pensam que são baseadas em
inúmeras identificações ilusórias que surgem
de uma vida de condicionamento e
programação social cultural.



Todos esses fatores estabelecem a estrutura
em que as pessoas basicamente brigam entre
si e discutem sobre como organizar melhor a
cela da prisão em que se encontram,
desconhecendo seu destino atual e
reforçando suas algemas com seu próprio
consentimento.

Que desperdício maciço de energia criativa
embora tecnicamente não seja desperdiçado,
“alguma coisa" absorve e se alimenta dela, e
esse é o ponto principal da configuração da
Matrix; a humanidade não está no topo da
cadeia alimentar e a consciência também é
“alimento”.

A tirania final em uma sociedade não é
controlada pela lei marcial. 



É o controle pela manipulação psicológica da
consciência, através da qual a realidade é
definida para que aqueles que existem nela
nem percebam que estão na prisão. Eles nem
percebem que existe algo fora de onde eles
existem. Você foi controlado como ovelha em
uma caneta por aqueles que pensam que o
possuem desde o governo até a Equipe de
Gerenciamento Mundial e os que estão no
espaço. Você foi privado de conhecimento
pelo controle de frequência. 

Mas nada do que está sendo discutido aqui é
algo novo. É apenas desvelar-se agora a uma
velocidade acelerada, que é o verdadeiro
significado do termo apocalipse. As mesmas
sombras na parede em diferentes disfarces, o
mesmo jogo antigo de controle, 



"UM ESCRAVO nunca
SABE que ESTÁ SENDO
CONTROLADO."



divisão e conquista, policial ruim versus boa
manipulação policial, e polarização dualística
que já dura milhares de anos, levando aos
tempos em que estamos agora.

Todos esses eventos manifestos fisicamente
em nível global e político, também são
projetados para nos distrair do que realmente
está acontecendo do outro lado do véu da
realidade e manter ocultos da visão dos
verdadeiros arquitetos da matrix além de sua
manifestação 3D. É a batalha espiritual
arquetípica das trevas e da luz, uma guerra
pelo controle de nossas mentes e
consciência, um conflito que está trabalhando
através de nós.



Temos que entender aqui que a verdadeira
agenda do reino negativo é, comer
consciência. Portanto, isso na verdade evita
uma tomada explícita em termos físicos,
literais. Se uma invasão fosse detectada, isso
significaria que o véu seria levantado e todos
veriam o “homem por trás da cortina” e
ficariam com nojo e se afastariam. Assim
como no ” Mágico de Oz “, esses chinelos de
rubi precisam ser obtidos com muito cuidado.

Reunir a essência é uma arte de grande
sutileza. O objetivo é criar um ambiente
artificial completamente controlado,
composto por comportamentos humanos
completamente previsíveis. Tornados
previsíveis porque foram programados para
responder a sinais de condicionamento.



Há evidências de que uma extensa tecnologia
de implantes pode ser usada para garantir
obediência influenciada e agora com a nova
tecnologia aberta e IA que as massas
alegremente abraçam e aceitam sem
questionar. 

No entanto, um grau de liberdade deve ser
conservado através da consciência devido ao
fato essencial de que a mercadoria valorizada
é a consciência. 



Atualmente, a Matrix está sendo colocada no
modo overdrive e as ações do controlador, o
“mago do mal”, estão se intensificando para
tentar combater o despertar que cada vez
mais pessoas estão experimentando até certo
ponto.



As maquinações desses Predadores são
projetadas para prender o maior número
possível de seres humanos em um ciclo do
tempo e prisão de frequência antes que a
janela de oportunidade se feche durante este
tempo de transição, pois existe de fato um
caminho para cima e um caminho para baixo.

Essa fase de transição em que estamos agora
não é um evento noturno. 

Ele se estende por uma era inteira, mas
veremos tremendas mudanças, avarias e
transformações em nossa vida, como já
estamos experimentando, e aumentará ainda
mais nos próximos anos.



É como se estivéssemos no meio de dores de
parto que estão nos conduzindo a um novo
nível de Ser um processo que depende de
nosso próprio trabalho interior, de nosso
potencial de alma e com o qual nos
alinhamos. Estes são tempos difíceis para se
estar vivo, mas emocionantes também, e
muitos de nós viemos aqui para fazer parte
da re-evolução quando começamos a lembrar
de nossa verdadeira identidade. Qualquer
renascimento é doloroso e bonito ao mesmo
tempo.

Quando você investiga as infinitas
conspirações agora reveladas, quanto mais
fundo você se aproxima, mais você se
aproxima da traição da humanidade, a matrix
modificada que está causando a falha
sistêmica dos biosistemas terrestres.



Está gerando essa realidade baseada no
medo, estabelecendo uma corrida de
escravos em um planeta prisional. Para
escravizar uma raça, você tira seu passado,
suas memórias, sua ancestralidade, sua
identidade.

Você reescreve a história para mudar a vida
deles pelo oposto do que são. Você rebaixa
seu plano genético. Instiga um programa de
manipulação psicossocial, química,
eletromagnética, política e religiosa da
consciência que torna essa raça
patologicamente obediente. Estamos presos
em uma matrix corrompida, gerada por
nossos próprios programas genéticos
mutantes e pelo feedback de frequência de
nossas ondas cerebrais quimicamente
alteradas.



Nem sempre escondem 
as coisas de você. 

Observe.



A nossa história foi reescrita. Pegue todos 
seus livros escolares e jogue no lixo. Toda
essa parafernalha encadernada existe para te
imbecilizar com uma história falsa, um conto
de fadas mentiroso que criaram para distrair
sua mente. Eles inventaram uma historinha
falsa para te enganar, era pra você dormir
logo depois de uma canção de ninar. 

REESCREVENDO A HISTÓRIA



Te contaram um conto de fadas quando você
era criança, e você tomou pensando que era
mamadeira. Para a matrix ser poderosamente
eficiente ela precisa criar uma fábula, ela fez
isso quando mudou a história desse mundo.
Por um acaso vocês já se esqueceram de que
foram os iluminati, os adoradores da
serpente, que criaram o ensino acadêmico,  
as faculdades, na idade média??? E será pra
que???

Eu acho que as escolas não te contaram, não
está escrito em nenhum livro que você leu.
Homens comprados pelas trevas, os
adoradores daqueles que guardam os portões
do inferno, como diz o livro de Enoch, que a
matrix religiosa tanto fez questão de tirar da
Bíblia muito antigamente.



Agora vejam o seguinte ...

Na nota de dólar nós encontramos uma
pirâmide com o chamado olha de hórus, ou o
olho que tudo vê, representado no topo da
pirâmide. O que temos que destacar e o que é
interessante, é que o topo da pirâmide,
parece que está como que flutuando, saindo
da pirâmide, como que suspenso no ar. 
Notem que está destacando um olho dentro
da pirâmide.



Vamos agora ver mais de perto em uma foto
mais aproximada, o que seria este olho.

Por esta foto, o olho apresentado é um olho
humano, com todas as características de um
olho humano, mas a pele em volta do olho que
faz parte do rosto, não é humano, olhem bem
para a foto e vejam vocês mesmos.



Não da pra ver nem mesmo a sobrancelha, 
parece que não tem sobrancelha, e a pele em
torno do olho não é uma pele humana, mas
escamosa, como de uma serpente por
exemplo. Vejamos mais algumas
comparações.



Percebam que em ambos os casos não há
sobrancelha, o rosto de um reptiliano não tem
sobrancelha em comparação ao dos
humanos. Nas fotos acima se retirarmos
somente a parte do olho, e colocarmos na
pirâmide, fica muito parecido com a que está
estampado na nota de dólar. A única
diferença é que no dólar a pele é reptiliana,
pele de uma serpente, no entanto o olho é em
forma humana. O que indica, um líder em um
corpo humano, que não é humano, e que
comanda os reptilianos. A besta que dominará
o mundo inteiro quando ele aparecer em
nosso tempo físico. O anticristo é aquele que
governará toda a política e poder militar do
mundo, para o qual as serpentes lhe prestam
obediência, ele desencaderá os momentos
finais e mais terríveis da humanidade.



É patético o que os controladores das trevas
fizeram com a história humana, é muito mais
fácil ensinar a formiguinha de que o doce é
bom. A história real eles esconderam. Eles
tem uma enorme vantagem, eles podem voltar
no tempo, mas você não. Então como você irá
saber sobre você???

Fica difícil. 

Mas se você resolve olhar para dentro, é
quando você se redescobre de novo, eles não
podem te impedir. 

Eles não tem como vencer o livre arbítrio de
uma alma que decidiu por si mesma, ser
consciente.



Os controladores inverteram os valores
trocando a verdade, pela mentira, e o ser
humano aceitou. Desassociaram a sua vida 
te distanciando de valores verdadeiros, tudo
para te afastar da luz, deixando você mesmo
se aproximar e se auto conduzir, para a força
sombria da incredulidade. 

Inventaram religiões para que você perdesse
a sua conexão individual com DEUS, para não
se acender, e ainda mandaram os próprios 
governos que você acha que trabalham a seu
favor, te enganar.



Te ensinaram que isso é que é verdadeiro, te
fizeram acreditar, para depois todos caírem
como animais selvagens, no laço do domador.
Você não é mais que isso para eles, esteja
certo. Você não possui valor para a matrix,
porque você é um produto. O que você
poderia fazer quando te disseram que você é
macaco evoluído???

Nada. A sua consciência estava adormecida
demais para você questionar. A verdade não
surge sem um perfeito questionamento.
Quando criança, o máximo que conseguimos é
beber leite, não estamos prontos para aquela
boa e saborosa comida sólida. Só que um dia
esse tempo chega. Tudo em um universo
tridimensional é de acordo com os efeitos do
tempo. Você cresceu, e quando tem que ser,
será. 



Nada poderá impedir o seu acordar quando
está determinado ser assim.

Então todos os habitantes da terra adoraram
a Besta. Mas, o nome deles não está escrito
desde a criação do mundo no livro da vida
do Cordeiro imolado. Apocalipse 13:8

A história inventada pelos controladores é
motivo de piada quando você a descobre.
Você se torna uma eminente ameaça para o
sistema deles, de controle de matrizes. Mas
tenha calma, a sua consciência despertada te
protege, e o amor incondicional te envolve,
não existe consciência sem amor. O amor é o
movimento do conhecimento. Você então verá
que os macacos que te mostraram
escondidos nas páginas dos livros, só
estavam lá para esconderem as serpentes,



só que não foram pagos pra isso. Não dá pra
você dar bananas para macacos de papel.
Eles podem ter te enganado por muito tempo,
só que não mais. É o momento de você
reassumir o seu controle e defender a sua
consciência, porque ninguém, absolutamente
ninguém, fará isso por você.



Nunca tenha medo daquilo que os podem
fazer fortes.

Para controlar, os controladores das trevas 
precisaram obrigatoriamente te contar, ou
melhor, inventar uma história, mas isso não
funciona mais, não hoje. Olhar para os lados 
e ver os outros rindo do que você se tornou, é
uma consequência que deve fazer você se
orgulhar. Se orgulhe por aquilo que você se
tornou. É uma metamorfose e você se
transformou sozinho, a consciência te viu e
quis que fosse assim. A partir daí a sua
consciência não é mais como a dos outros.
Quando os outros rirem, chore pelo que não
sabem, mas que você conhece. A verdade
daqui vale mais do que ouro. Carregue a jóia
do infinito no seu peito e deixe ela brilhando
dentro de você. 



Os outros não conseguem ver a luz, mas 
DEUS a deixou brilhando em você pelo seu
esforço.

A libertação da humanidade da escravidão
exigirá, não apenas recuperação da verdade
de nossas origens, descobrindo a identidade
daqueles que estão manipulando nossa
realidade, mas também incluir a ressurreição
do projeto humano original antes de nossa
modificação genética. Codificado nesse
modelo está o modelo ressonante que iniciará
nossa desassociação eletromagnética da
matrix sintética. Ressuscite todo o plano
humano imortal e divino, e você perceberá o
feedback visual audível do verdadeiro
continuum espaço tempo um paradigma
transcendente.



De uma perspectiva hiperdimensional, o
objetivo final da agenda deles é dominar
completamente ‘arrebatar o corpo’ nosso eu
físico, emocional, mental, a fim de nos trancar
em uma prisão de frequência todos os seus
vários níveis no tabuleiro de xadrez. Os
‘gatilhos’ são projetados para preparar nossos
corpos, a fim de facilitar a hospedagem de
sua essência vibracional dentro do nosso
‘mainframe’ humano.

Daí o impulso para a desencarnação em todas
as suas várias formas, aumentar a divisão
corpo-mente através do aumento da atividade
mental.



Distrações através da tecnologia, IA, bem
como envenenar o indivíduo através de OGM,
radiação EMF, vacinas, chemtrails etc.Todos
esses são fatores ambientais que conspiram
com a série original de experimentos de
modificação genética conduzidos pelo “O
Predador de além das estrelas”, a fim de nos
desconectar cada vez mais do modelo original
de DNA. Este é um programa de hibridação
que está iniciando a transmutação da
humanidade em navios-concha para
possessão hiperdimensional.



Enquanto um número maior de pessoas
experimenta desilusão e, ao mesmo tempo,
começa a questionar o que foi ensinado e
ensinado pelos porteiros oficiais de cultos,
iniciando assim sua jornada individual em
direção ao despertar muitas outras estão
sendo manipuladas para se alinhar com
a Agenda estrangeira. É hora de enfrentar a
dura realidade de que não haverá uma massa
coletiva despertando em uma escala
verdadeiramente global tão cedo.

Existem 7 bilhões de pessoas neste planeta,
todas elas incorporando vastas diferenças em
termos e níveis de consciência, e lições muito
diferentes a serem levadas a bordo.



O que estamos experimentando e atualmente
estamos no meio da assimilação em nossa
neurologia, é uma divisão da realidade, linha
do tempo. Essa é uma consequência natural
do caminho coletivo que a humanidade
escolheu seguir, pois nem todo mundo está
aqui neste “Agora” para despertar. Muitos de
nós experimentamos essa “divisão”, clivagem
de linhas de tempo em nossos
relacionamentos pessoais, seja com amigos,
amantes ou até com a família. Também o
vemos no que diz respeito à nossa
localização, estilo de vida e onde chamamos
de “lar”. Algumas pessoas simplesmente não
se identificam mais com o local em que estão
vivendo atualmente, principalmente em áreas
densamente povoadas ou com o trabalho que
tiveram por muitos anos. 



Como resultado disso, é fácil reclamar de
outras pessoas, sua localização ou uma
carreira com a qual você não se identifica
mais. No entanto, a questão principal aqui é a
vibração da frequência. Quando você começa
a despertar, começa a procurar verdades e a
se dedicar a um trabalho sincero, seu Ser e
sua frequência mudam, essa “alteração” inicia
um conflito interno com relação a qualquer
coisa que não seja da mesma frequência. 
Não adianta ficar chateado com os outros ou
com a sua localização. Esse comportamento
reativo é realmente contraproducente e cria
uma das muitas frequências das quais a
matrix se alimenta, esses parasitas do outro
mundo querem que sejamos acionados,
reativos, projetemos externamente e lutemos
entre si.



Onde você mora e com quem você se cercou
foi, em algum momento, uma combinação
perfeita para onde você estava. 

Portanto, precisamos estar atentos para não
nos engajar na projeção das sombras e culpar
o mundo exterior pelas mudanças pelas quais
estamos passando, que são essencialmente
decorrentes de dentro. 

À medida que você permite que as mudanças
se manifestem e permaneça focado em sua
própria evolução, permanecendo sincero em
seu trabalho interior, buscando a verdade e
aprendendo a responder a partir de um nível
de consciência não reativo e de ponto zero,



você também atrairá as pessoas certas e
oportunidades em sua vida que o ajudarão a
expandir sua consciência do que é possível.

Se você se sentir preso, isso é um sinal de
que ainda há lições a aprender. Sempre há
mais lições a serem aprendidas, portanto,
acostume-se à sensação ocasional de
“estagnação”. 

Paciência é a chave aqui evite tomar decisões
com base no desespero, no medo ou na
“paralisia da análise” centrada na cabeça.
Trata-se de responder a partir de um
conhecimento totalmente corporificado
seguindo sua intuição e orientação interna.



liberte mil escravos. você
poderia ter libertado outros

mil se eles soubessem que
eram escravos."



Como ancoradores de frequência e renegados
da sociedade durante esse período de
transição, atrairemos gradualmente e
gravitaremos em direção a pessoas e lugares
que refletem nossa vibração incorporada e
vice-versa. No entanto, onde devemos estar
em qualquer lugar e hora e com quem
devemos interagir não depende de nossa
mente condicionada do ego e de seus desejos
de decidir sozinhos.

Não encarnamos neste planeta para “férias”
de evasão, mas para participar ativamente da
mudança que está em andamento. Nossa
participação neste “ponto de inflexão” envolve
nossa vibração de frequência, dons e talentos
e as lições que estamos aqui para aprender
para nossa própria emancipação, 



enquanto nos esforçamos para ajudar os
outros em seu próprio processo. Isso significa
que seremos colocados em áreas e em
contato com pessoas onde somos mais
necessários, de acordo com nossas agendas
de propósitos individuais, que nascem de uma
perspectiva do eu superior, não dos desejos
condicionados do ego.

O mundo agora está passando por uma
separação entre setores da população que já
não ressoam entre si. É uma divisão do reino,
uma divisão de campos coletivos em vários
campos menores. Catalisadores experienciais
estão empurrando as pessoas para fora da
cerca, forçando-as a descobrir quem
realmente são e o que representam. 



Suas vibrações da alma estão se purificando
e se intensificando, trazendo uma retirada do
supérfluo e um retorno ao destino.

O que antes era uma mistura emulsificada de
reinos diversos está se separando em
camadas e, quando o copo se inclina, serão as
camadas de menor densidade que se
derramam pelo ralo. O fenômeno da
polarização começa com o desinteresse
mútuo entre indivíduos de caminhos
incomuns. Pode haver confronto e separação,
ou as circunstâncias podem simplesmente
trazer uma separação suave de maneiras. Mas
à medida que o tempo passa e as pessoas se
reúnem em seus reinos coletivos mais
harmoniosos, 



o abismo entre esses reinos será tão
profundo que, eventualmente, até o
compartilhamento coletivo de percepção e
experiência será cortado.

Os requisitos de aprendizado de cada domínio
coletivo podem se tornar tão contraditórios
que eles não podem mais compartilhar o
mesmo espaço, a mesma linha do tempo, a
mesma densidade. Isso implicaria uma
divisão da linha do tempo, cada domínio
principal seguindo uma trajetória diferente
para o futuro, que melhor acomode as
necessidades de aprendizado coletivo de 
seus habitantes. O que inclina o copo
permanece para ser visto.



Claro que nem tudo é predestinado. Existem
fatores caóticos deixados ao livre
arbítrio. Algumas forças hiperdimensionais
conscientes da mudança iminente estão
contando com a supressão da frequência de
massa para prender a humanidade em um
futuro provável, onde essas forças colhem a
máxima colheita de energia e retêm o
controle, seja nesta densidade ou na
seguinte. Isso pode envolver desde perda de
vidas em massa até assimilação genética e
escravidão espiritual.

Uma escolha coletiva para eleger esse
cenário consentiria o livre-arbítrio suficiente
para dar a essas forças o poder de reescrever
a história, a fim de expandir e solidificar o
controle no presente e no futuro. 



Até certo ponto, isso já ocorreu e o mundo
como o conhecemos hoje é o resultado final
da revisão mais recente da linha do tempo. E,
no entanto, o tempo avança e o futuro “final”
ainda está aberto.

Isso nos leva ao que nós, como indivíduos,
podemos fazer. As fontes mais sábias dizem
que devemos simplesmente ser nós mesmos,
lembrar quem somos e irradiar a essência de
nossa alma. 

De fato, somos âncoras de frequência. A
vibração que mantemos determina o domínio
que estabelecemos, e nosso domínio contribui
para o domínio coletivo. Existem frequências
de supressão e frequências de libertação.



Ao viver exultantemente de seu coração, você
não apenas dá o exemplo para os outros, mas
também ajuda a elevar o peso do domínio
coletivo local e global.

É louvável agir e fazer algo quando chamado,
mas, entretanto, basta pendurar em seu
centro é suficiente. Isso o coloca no caminho
mais alto, além do alcance e da vista de
elementos mais escuros, e limpa o caminho
para os outros virem com você. Mantenha seu
equilíbrio através da turbulência e apegue-se
firmemente ao mastro quando as sirenes o
chamarem ao mar. Brilhe como um farol no
meio da neblina.



O planeta também está sendo infundido com
energias cada vez mais dinâmicas à medida
que as polaridades da escuridão e da luz
estão aumentando, criando mais atrito para
quem está nadando na “corrente”. A luz traz à
tona tudo o que não está alinhado com quem
você realmente é. Queima tudo o que é falso,
colocando a escuridão em contato com a
consciência interior e exterior, a fim de
transcender através do fogo alquímico da
transmutação. 

Às vezes, não é um processo confortável para
dizer o mínimo, mas a única saída é através.



Conhecimento é uma coisa, compreensão é
outra coisa. As pessoas freqüentemente
confundem esses conceitos e não
compreendem claramente qual é a diferença
entre eles. 

O conhecimento por si só não dá
entendimento. O entendimento também não é
aumentado apenas por um aumento do
conhecimento. O entendimento depende da
relação do conhecimento com o ser. 



O entendimento é o resultado de
conhecimento e ser. E o conhecimento e o ser
não devem divergir muito, caso contrário, a
compreensão se mostrará muito distante de
qualquer um.

Ao mesmo tempo, a relação do conhecimento
com o ser não muda com um mero
crescimento do conhecimento. Ela muda
apenas quando cresce simultaneamente com
o conhecimento. Em outras palavras, o
entendimento cresce apenas com o
crescimento do ser. No pensamento comum,
as pessoas não distinguem a compreensão 
do conhecimento. Eles acham que uma maior
compreensão depende de maior
conhecimento. 



Portanto, eles acumulam conhecimento, ou
aquilo que chamam de conhecimento, mas
não sabem como acumular entendimento e
não se preocupam com isso.



Você entra no “fogo” da transmutação
conscientemente  sem resistir ao desconforto
resultante através de um envolvimento
sincero com práticas de auto-trabalho,
encarnação, buscando a verdade enquanto
deixa tudo o que está no caminho de
reconectar você com quem você realmente é
sob as muitos máscaras de programação
social, cultural e identificação de
personalidade, ego, se extinguem, de modo a
abrir seu coração à conexão com o Divino, ou
seja, seu propósito único que é encontrado no
nível da alma encarnada.



Este trabalho é sobre transformar seu “ego”
em um vaso saudável, não destruí-lo, como
algumas religiões distorcidas ensinam, para
que o espírito funcione através de você, para
que você não seja influenciado por sugestões
externas ou condicionamentos internos que
podem resultar em exibições mecânicas,
comportamentos reativos.

A não resistência não implica que você evite
defender-se ou que remova limites saudáveis   
e tolere abusos. Trata-se de abandonar
qualquer resistência ao atrito interno da
evolução enquanto ainda “resistir” às injeções
de pensamento da “mente predadora” aqueles
comportamentos mecânicos reativos e
influências simultâneas, tentações e
implantes de programação



controle mental que representam tentativas
da Matrix para bloquear suas ondas de
pensamento em sua frequência. Ser capaz de
estabelecer limites saudáveis   e cultivar o
discernimento com relação a quem nos
cercamos é um elemento-chave da
emancipação, juntamente com a capacidade
de evitar cair na armadilha da  “compaixão
cega” .

Todos dirão que desejam descobrir a Verdade,
até perceberem que a Verdade lhes roubará
suas idéias, crenças, esperanças e sonhos
mais profundos. A liberdade de iluminação
significa muito mais do que a experiência de
amor e paz. Significa descobrir uma verdade
que transformará sua visão de si e da vida de
cabeça para baixo. 



Para quem está realmente pronto, isso será
inimaginavelmente libertador. Mas para quem
ainda está se apegando de alguma forma, isso
será extremamente desafiador. Como se sabe
se eles estão prontos? Alguém está pronto
quando está disposto a ser absolutamente
consumido, quando está disposto a ser
combustível para um fogo sem fim. 

O caminho para o despertar é alinhar a
vontade “Sua” com a “Vontade Divina” sua
conexão com o espírito universal com a
“presença EU SOU”. 

Ao fazer isso, você receberá o que realmente
deseja e precisa de um nível baseado na alma.



As lições que você precisa aprender à medida
que desenvolve diligentemente os dons,
talentos que você tem que são únicos para
você, a maioria dessas habilidades das quais
você ainda não está totalmente ciente ainda.
É assim também que a verdadeira criação da
realidade funciona alinhada com o propósito
da sua alma.

No entanto, é vital observar que esse
processo entrará em conflito com quaisquer
desejos e metas que você tenha, decorrentes
da identificação do ego, personalidade, e das
inserções da programação social cultural. 



"a energia que sai
depende da energia 

que entra."



Também requer a cura, desapego de
quaisquer mágoas, ressentimentos,  aspectos
sombrios, feridas e traumas do passado, que
estão sendo desencadeados, revelados ainda
mais agora nos dias de atividade energética
acelerada.

Em outras palavras, você precisa limpar seu
vaso para que as energias mais altas possam
se ancorar em você, reconectando-o a quem
você realmente é ativando seu projeto, DNA
original. Esse processo tem efeitos profundos
no mundo exterior que não é realmente
externo ou separado de você no que diz
respeito a um processo de criação de
realidade que se baseia em sua jornada de
cura interna e consequente aumento no “Ser-
incorporado” , frequência. 



A verdade é, de fato, exatamente o oposto, o
que quer que você suprima e ou ignore dentro
de si mesmo, em algum momento será
espelhado de volta para você e se
manifestará em sua vida, esperando ser
confrontado e curado.

Essa abordagem da Nova Era em relação à
“criação da realidade” também pode resultar
em magia negra, especialmente quando as
pessoas chamam “seres” para ajudá-los guias
espirituais, mestres ascensos, alienígenas
etc., criando assim um “pacto com o diabo”
por assim dizer e involuntariamente fazendo
contratos, armadilhas de acordo com
entidades negativas posando como positivas,
que são mais do que “felizes” em ajudá-lo
com seus objetivos de manifestação 



apenas para você perceber mais tarde, ou
não, que está sendo sequestrado. Essa
situação surge ainda mais frequentemente se
você está tentando manifestar desejos que
surgem da personalidade condicionada do
ego.

A capacidade de manter a Luz é diretamente
proporcional à coragem de ver as
trevas. Escolher ver apenas um cria
distorções e ilusões. 



Surpreende-me que algo tão simples e bom
senso possa ser tão difícil de discutir com
pessoas “espirituais” que insistem em
permanecer “positivas”. Na verdade, essa
prevenção é baseada no medo não
reconhecido de que sua luz interior possa ser
um pouco dispersa ao ver a escuridão e,
portanto, não dar muito crédito à luz.

Eu acho que também há medo de que eles
possam, de alguma forma, ficar contaminados
ou que a escuridão possa se manifestar de
alguma forma em suas vidas. Mas o oposto é
verdadeiro; é o medo, especialmente não
reconhecido, que tem muito mais chance de
se manifestar do que a escuridão exposta à
luz do dia e à investigação. 



Se reagirmos inconscientemente, em
comparação com responder
conscientemente, ao mal, fazendo vista
grossa para ele “não vendo o mal” estaremos
investindo a escuridão com poder sobre nós.

Quanto mais você estiver alinhado com a
Vontade Divina e incorporar sua conexão com
o espírito menor será a necessidade de se
envolver em qualquer forma de técnicas de
manifestação, porque você está "no fluxo" da
criação divina e da sincronicidade positiva. 

As ocorrências que estão alinhadas com o
potencial individual e único de crescimento
da alma aumentarão exponencialmente.



É um estado de estar onde você não luta com
o mundo ou se vê em desacordo com ele,
porque você percebe em um nível
corporificado que o interior e o exterior não
estão separados, e tudo o que há nesta vida
são lições para sua evolução pessoal da alma;
você se desconecta de qualquer ação forçada
e plena de vontade e, em vez disso, age de 
um lugar de ser fundamentado, totalmente
sintonizado com o momento presente, ao
responder conscientemente ao que a vida
traz à sua esfera de influência. 

Em vez de tomar decisões a partir da análise
centrada na cabeça, você se torna um
instrumento, vaso consciente para o espírito,
o divino trabalhar através de você.



Pois, entendido dessa maneira, pode-se ver
que a eficácia inimaginável resulta quando a
expressão da vontade “pessoal” não é
diferente ou removida do Espírito da Vontade
Divina, ou seja, a Vontade de revelar o Espírito
como a Verdade e o caráter autêntico da
personalidade de todos. Ser ilimitado.

Isso significa que, em termos de “vontade
pessoal”, apenas o Espírito da Função de
Ensino permanece.



Todo mundo que começa neste caminho em
direção ao despertar corporificado será
confrontado com forças opostas ocultas que
estão tentando impedi-lo de permanecer no
curso. 

Essas distrações podem surgir em sua mente
através de injeções de pensamento
autodestrutivas e incapacitantes que nós
confundimos como nossas, resultando em
comportamento mecânico reativo; ou podem
vir através de outras pessoas, que agem
como portais inconscientes cujas palavras,
ações são projetadas para desviá-lo do
caminho.



Mas esses episódios de interferência e
obstáculos internos, externos também são
testes de uma perspectiva mais alta, criados
para ensinar a você discernimento, o valor da
própria vontade e conectá-lo ao seu espírito
guerreiro. Muitas pessoas não passam pelo
primeiro limiar de resistência e desistem no
início do processo, ou são tentadas a voltar à
frequência da matrix por meio de
ensinamentos de luz falsa e outras
armadilhas e ilusões. 

Em relação ao arquétipo da jornada do Herói,
esse detalhamento se refere à “recusa da
chamada” em oposição a “atender a
chamada."



Sempre há um teste espiritual antes de poder
atingir o próximo estágio do poder. Cada vez
que você precisa progredir, é necessário
fazer um exame. Quando as manifestações
divinas ocorrem, elas também precisam
passar por grandes dificuldades e
sofrimentos, como resultado de oposições de
forças obscuras e anti-divinas que se
apoderaram da terra desde a criação. 

Esses poderes das trevas sempre se opõem
às novas luzes porque eles não querem
abandonar seu domínio sobre a terra e, às
vezes, sua hostilidade assume a forma de
guerra na terra, mas apesar de todas as
obstruções, a Vontade Divina finalmente
consegue. 



"quebre as correntes de 
sua consciência."



Na pessoa comum no labirinto pós-moderno
de hoje, a alma permanece em um estado
embrionário e, portanto, não é totalmente
individualizada. Até a alma amadurecer, a
identidade de alguém repousa na falsa
personalidade mecânica e está aberta à
manipulação em todos os níveis. 

Uma alma encarnada, por outro lado, torna-se
a sede da criatividade e do dinamismo do eu
real, e a personalidade floresce como uma
expressão da identidade mais elevada imortal,
conectada ao espírito e ao Divino interior.



O processo do que é comumente chamado de
“ascensão” ou “despertar” é a “pedra filosofal”,
o “Santo Graal”, a história do “herói entrando
no submundo, salvando e casando-se com a
princesa, noiva, seu próprio aspecto feminino
do Ser, como retratado em muitas tradições
mitológicas. Ele nos conecta com a totalidade
da natureza, mundo, nosso sistema de
orientação interior e divindade pessoal, bem
como com nosso próprio propósito individual
de estar aqui, algo que a cabeça de raciocínio
mente lógica nunca pode compreender. 

Ele nos reconecta ao nosso plano original
antes da manipulação genética, ativando
nosso DNA adormecido, desativado.



É hora de desmistificar esse processo e
abordá-lo de maneira prática e
fundamentada. Podemos ler, estudar e
conversar sobre tudo isso de uma perspectiva
intelectual, mas nunca podemos entender até
sairmos da cabeça e entrarmos no corpo de
maneira consciente .

Nunca teremos um efeito positivo
significativo no mundo, 



desde que abordemos os problemas do
mundo a partir de um local fragmentado e
sem corpo, um local do qual a maioria de nós
nem sequer está ciente, porque a divisão
entre cabeça e corpo ocorreu. Tornar-se tão
normalizado dentro de nós mesmos e da
sociedade em que vivemos é um divórcio não
natural que é ainda mais reforçado nesta era
devido ao aumento da tecnologia com todas
as suas distrações.

Em nossa sociedade a maioria das pessoas
vive em suas cabeças e, portanto, se vê
desconectada da natureza, de seus corpos e
de sua própria integridade; fragmentados por
dentro, eles também abordam o mundo e suas
vidas pessoais de uma maneira analítica
fragmentada, 



centrada na cabeça, tentando "consertar” o
mundo, projetando essencialmente sua
própria compartimentalização no mundo, 
que é um espelho do próprio corpo da 
cabeça Dividido.

Portanto, a maioria das soluções para os
problemas atuais seja no mundo ou em
nossas vidas pessoais perpetua essa
desconexão, enquanto combatemos “sombras
na parede” e até criamos mais problemas 
com nossas idéias isoladas apesar de nossas
intenções bem-intencionadas.

Isso também está vinculado à necessidade
obrigatória de “fazer” e “agir”. 



Se isso ocorre em nossas vidas diárias
geralmente expresso pela necessidade de se
identificar com um partido, movimento
político, a necessidade de votar em alguém
que tem as “respostas” e pode “consertar o
sistema”, que se vincula à necessidade de
“autoridade”. Que é um espelho de nossa
própria supervisor, autoridade na cabeça, nos
dizendo o que devemos ou não devemos
fazer, ou na vida de“ ativistas ”que sentem a
necessidade de“ combater os tiranos ”ou
promover novas “ordens sociais”, tudo isso é
reflexo de uma roda de hamster
autodestrutiva e de circuito fechado que só
funciona a favor da agenda dos senhores
hiperdimensionais, manipulando e nos
jogando como peões em um tabuleiro de
xadrez.



Desconectados de nosso corpo e do aspecto
feminino do Ser e, por extensão, de nosso
próprio sistema de orientação intuitivo,
estamos sendo levados a procurar orientação
fora de nós mesmos, tornando-nos
seguidores em vez de indivíduos soberanos
corporificados.

Enquanto não estivermos corporificados
enquanto permanecermos desconectados do
Ser, nossa própria integridade e nossa
natureza divina nossas “soluções” e “ações”
sempre surgirão do tirano interno que
projetamos externamente. Esse tirano é a
consciência masculina desenfreada que é
desconectada da fêmea dentro de todos nós,
independentemente de gênero precisa ser
enfatizada.



Um Indivíduo emancipado soberano não é
influenciado por influências, intrusões
externas que a Matrix tenta inserir em sua
consciência, qualquer forma de governantes,
autoridade incluindo interferência
hiperdimensional ou programação social,
cultural, condicionamento espiritual. Mas ele,
ela, também não é um ser isolado,
independente e separado, mas
profundamente conectado e alinhado com a
natureza, o espírito e o Divino, como um vaso
transdutor consciente da Vontade Divina.



Ser, no verdadeiro significado da palavra, 
não significa que se é apenas passivo outro
equívoco comum. 

É o ponto parado consciência do ponto zero 
a partir do qual nossa totalidade pode ser
informada pela totalidade do mundo. 

O herói é o homem de submissão 
auto-realizada.




